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Datos (UE) 2016/679.

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
NORD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD DEL DIA 9 DE DESEMBRE DE 2020

En el Despatx de la Regidoria d'Emergència Climàtica i Transició Energètica , a les 19:00
hores del día 9 de decembre  davall la Presidència del Sr. Alejandro Ramon Alvarez, es va reunir
en sessió ordinaria, el Consell de Districte dels Pobles del Nord, amb l´assistencia telemática dels
components del mateix; pel Grup municipal Compromis els vocals Abelard Barberá Sendra ,
Fernanda Lapresta Gascón i Joan Estelles Andres, pel Grup municipal Socialista els vocals
Manuel Ballester Marco i Manuel Mellado Rubio, pel Grup municipal Partirt Popular Victor
Pons Roger i Rafael Lluna , pel Grup municipal Ciutadans Antonio Subiela Chico i  no assisteix
cap vocal pel Grup municipal VOX, actuan com a Secretari Sr. Francisco Martín Cruz.

Assisteix  a la sessió  la regidora del Grup Popular Maria Jose San Segundo
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació acta de la sessió anterior

Abans de l'inici de la sessió el President comunica al vocal del Grup Ciutadans, que no ha
arribat a Secretària del Consell el seu nomenament, al que Antonio Subiela contesta que
efectivament disposa del mateix i que dona trasllat a la Secretaria per correu de l'escrit perquè en
prengueu coneixement.

El Secretari , una vegada rebut el document, valguda el mateix , per la qual cosa el vocal pot
exercir tots els seus drets durant la sessió.

Presa la paraula el Secretari per a demanar disculpes respecte a l'esborrany de l'acta de la
sessió anterior, al no haver-se respectat el mandat referit a la transcripció   en l'acta de les
intervencions dels vocals en la llengua utilitzada per cadascun d'ells, en concret en valencià. Es
compromet al fet que l'Acta definitiva que s'aprovarà i publicarà , s'haurà esmenat aquest error.

Sense que es manifeste cap altra consideració l'acta és aprovada per unanimitat

2 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Partit Popular Informació als veïns dels nostres pobles de les
mocions presentades per tots els grups polítics

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Don Victor Pons Roger, con DNI 44.861.911 C, en su calidad de vocal portavoz del
Grupo Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y
siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La transparencia democrática y la libertad de información debe ser una prioridad para
cualquier gobierno, ya sea local, provincial, autonómico o estatal.

En esa línea, no se deben desaprovechar las oportunidades que nos brindan las redes
sociales para mantener informados a los vecinos de todas las actividades que se realizan en
nuestros pueblos.

Este hecho, que debemos tener siempre en cuenta y es válido para todo momento y lugar,
se hace especialmente relevante durante una pandemia como la actual, estado de alarma incluido,
que está obligando a los ciudadanos a mantener las correctas y prudenciales distancias de
seguridad, evitando de ese modo grandes reuniones sociales en donde la información se adquiere
de una manera presencial.



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 9 DE DESEMBRE DE 2020 3

 PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que aquellas redes sociales (como Facebook, Whatsapp, Instagram, Twitter,
etc…) que sean gestionadas de alguna manera por el Ayuntamiento, informen tanto de las
mociones que presentan los distintos grupos políticos, como de aprobación o rechazo por el
Consejo de Distrito correspondiente.

Segundo.- Que se informe en dichas redes sociales del horario y lugar de celebración de
los Consejos de Distrito.

En caso de ser telemáticas, que se disponga de un teléfono de ayuda para que un
funcionario pueda guiar al posible interesado, en el uso e instalación del programa informático
que permitirá conectarse online a dicho Consejo.

 

DEBAT

Presa la paraula el vocal del Grup Popular Victor Pons per a defensar la moció. En qualsevol
altre moment estaria bé donar a conéixer les mocions i preguntes que els grups polítics presenten
en el Consell, als veïns, utilitzant tots els mitjans disponibles , i especialment les xarxes socials
municipals. Però, ara, amb la situació de Pandèmia és mes necessari, al no poder els veïns assistir
a les reunions del Consell. És una mesura de transparència i participació.

Interviene el vocal del Grupo Socialista Manuel Coordinador, para manifestar el voto negativo de
su grupo, por que la publicidad tanto de las convocatorias como del resultado de las sesiones ya
existe. Las Actas estan a disposición de todos los vecinos en la página WEB del Ayuntamiento (
Actividades organos de Gobierno/ Consejos de Distrito), donde no solo aparece el debate , sino
tambien las mociones, preguntas y contestaciones a las mismas. Incluso se puede ver el
desarrollo de todas las sesiones en video, sin ninguna restricción. En las redes sociales
municipales, ya se informa de la convocatoria de los consejos, asi como enotrso soportes
audiovisuales de la EMT, TV y cartelería.

Interviene Victor Pons para manifestar que mediante  su remisión por redes sociales municipales,
llegaría a mas vecinos y de forma mas fácil.

VOTACIÓ

Queda rebutjada la moció per cinc vots en contra ( Grup Socialista i Compromis), una abstenció 
de Grup Ciutadans i dos vots a favor Grup Popular
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3 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Partit Popular sobre ús prioritari d'instal·lacions esportives per als
veïns empadronats en aqueix districte

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Don Victor Pons Roger, con DNI 44.861.911 C, en su calidad de vocal portavoz del
Grupo Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y
siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las instalaciones deportivas que se hayan diseminadas por toda nuestra ciudad no se han
dejado caer del cielo de manera aleatoria.

Cada una de ellas está ubicada en un punto concreto de nuestros barrios para atender las
necesidades deportivas de los vecinos de ese barrio en particular.

Si vecinos de otros barrios, se desplazan masivamente a instalaciones deportivas ubicadas
en otros distritos, se vulnera el objetivo con el que nacieron y fueron construidas estas
instalaciones.

Todo ello, resulta especialmente relevante en tiempos de pandemia y estado de alarma, en
donde las medidas de seguridad y la distancia personal se debe mantener con estricta prudencia, y
en donde la aglomeración de personas en estas instalaciones es especialmente delicada.

 PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instalación de carteles en las instalaciones deportivas advirtiendo que su uso
prioritario es para vecinos empadronados en dicho distrito.

Segundo.- Creación de normativa municipal que refleje el uso prioritario de estas
instalaciones y sus posibles sanciones a aquellas personas infractoras de la normativa.

Tercera.- Que los clubs deportivos cuya sede social esté enmarcada en el distrito donde se
haya ubicada la instalación deportiva, dispongan a su vez de un uso preferencial sobre dichas
instalaciones, aunque siempre dejando margen para que todos los vecinos puedan disfrutar de las
mismas.

 

DEBAT

Interviene el vocal Victor Pons para defender el uso prioritario de las instalaciones
Deportivas de Carpesa para los vecinos dels Pobles del Nord, estableciendo franjas horarias. Las
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instalaciones se construyen atendiendo a las necesidades detectadas en el barrio, distrito o
pueblo, si luego son utilizadas por vecinos de otros barrios, dejan de tener sentido.

Interviene el vocal Antonio Subiela del Grupo Ciudadanos para manifestar su rechazo pues
no se puede discriminar a los vecinos del resto de Valencia, según en que zona vivan, otra cosa es
que se utilicen  prioritariamente por asociaciones o Clubes deportivos.

Intervé el vocal del grup socialista Manuel Ballester per a informar de diferents articles del
reglament d'ús de les Instal·lacions Esportives Municipals, on s'estableixen que estan obertes a
l'ús públic, i en concret les instal·lacions esportives elementals tenen una normativa específica
d'ús i horaris. No hem d'oblidar   que per motius laborals,, personals o d'un altre tipus, les
instal·lacions són utilitzades   pels ciutadans/as sense necessitat d'estar empadronats en els
respectius districtes, ja que la distribució d'instal·lacions i els serveis oferits i horaris no és
exactament per barris, ja que estan dimensionats per al conjunt de la ciutat, i per tant, no hauria
de restringir-se la llibertat d'accés als serveis públics de la ciutat sense una objectiva justificació,
per la qual cosa presenten una moció alternativa amb el següent text:

"Impulsar con ja se fa, des de  la FDM l´autorització prioritària en l´ús d´instal.lacions als
centres educatius, entitats esportives i altres associacions en general, que sol.liciten el seu ús  per
a l  desenvo lupament  de  p ro jec te s  e spor t ius .
I axí mateix, des de la FDM es facilite i impulse igualment les autoritzacions d´ús de les IDes per
part dels clubs esportius, centres educatius i altres associacions de la ciutat , autoritzant l´ús
parcial de les mateixes per al desenvolupament de les activitats esportives d´aquestes entitats."

Interviene el vocal  Victor Pons para contestar al vocal de Ciudadanos, aclarando que se se
pretende discriminar a nadie, pero que las caracteristicas especiales dels Pobles , como núcelos
urbanos aislado y separados del resto de la ciudad, no se dan en otros barrios de la ciudad. Que
hay justificaciones objetivas para establecer unos horarios prioritarios para los vecinos dels
Pobles ( por ejemplo sabados y domingos  de 12 horas a 14 horas), por la afluencia de personas
de barrios circundantes ( Torrefiel) que impiden sean disfrutadas las instalaciones con
normalidad.

Contesta el   vocal Antonio Subiela para expersar que cada vez tiene menos sentido la
moción, que no se puede diferenciar a los vecinos de Valencia por la calle en la que vivan. Si lo
que hace falta son mas isntalaciones deportivas, entonces eso es lo que hay que exigir.

VOTACIÓ

Presidència sotmet a votació la moció alternativa proposada que és aprovada per sis vots a
favor ( Compromis, Grup Socialista, Grup Ciutadans), i dues abstencions del Grup Popular, amb
el següent text:

"Impulsar con ja se fa, des de  la FDM l´autorització prioritària en l´ús d´instal.lacions als
centres educatius, entitats esportives i altres associacions en general, que sol.liciten el seu ús  per
al desenvolupament de projectes esportius.I axí mateix, des de la FDM es facilite i impulse
igualment les autoritzacions d´ús de les IDes per part dels clubs esportius, centres educatius i
altres associacions de la ciutat , autoritzant l´ús parcial de les mateixes per al desenvolupament de
les activitats esportives d´aquestes entitats."
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4 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Partit Popular sobre potestat als Alcaldes Pedanis per a obrir o
tancar parcs infantils, i zones esportives, de manera diferent a la resta de la ciutat

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Don Victor Pons Roger, con DNI 44.861.911 C, en su calidad de vocal portavoz del
Grupo Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y
siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

 EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde la declaración del Estado de Alarma, hemos visto como en numerosas ocasiones los
parques infantiles y las instalaciones deportivas han sido cerradas a nuestros vecinos.

Esta medida, que parece completamente sensata, se torna algo menos justa si se tiene en
cuenta que nada tiene que ver la situación de pandemia en un barrio de la ciudad, donde existe
mucha más masificación de personas, que con nuestros pueblos.

De hecho, la situación en cada uno de nuestros pueblos puede ser distinta a la del resto, ya
que cada pueblo es un núcleo urbano independiente y debe ser considerado de la misma manera
aislada.

 PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Que el Ayuntamiento de Valencia, mediante el acuerdo y consenso con el
alcalde pedáneo de cada uno de los pueblos, o incluso a instancia del propio alcalde pedáneo, y
siempre atendiendo a la situación de la pandemia en ese núcleo urbano concreto, y por supuesto
teniendo como principios fundamentales la prudencia y el cuidado y bienestar de nuestros
vecinos, decida abrir o cerrar los parques e instalaciones deportivas de manera personalizada y
distinta al resto de la ciudad de Valencia.

DEBAT

Interviene el vocal Victor Pons para defender la propuesta de conceder a los alcaldes y
alcaldesas pedaneos facultades para la apertura y cierre de parques  e instalciones deportivas con
motivo de la pandemia. Su condición de nucleos urbanos aisladosy menor población   permite
aplicar medidas diferentes respecto a los barrios de la ciudad y facilitar a los vecinos poder
disfrutar de ellos. De hecho municipios colindantes como Bonrepos o Almacera los han tenido
abiertos.

Interviene el vocal Antonio Subiela manifiesta su desacuerdo. Las competencias en materia
de seguridad sanitaria las ejerce el CECOPAL en el Ayuntamiento de Valencia, y no parece que
sea el momento par descentralizar dichas competencias a las alcaldías.
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Intervé el vocal de Compromis Joan Estelles per a manifestar la seua disconformitat.
Coincideix amb l'anterior intervenció, que en aquesta situació  és la Generalitat la que de manera
obligatòria exerceix les seues competències en tot el territori del País Valencià, ja que el virus no
coneix fronteres.   Encara que defensa donar mes competències als alcaldes de Poble, ni és el
moment ni és la matèria.

Interviene Victor Pons para poner como ejemplo Mahuella, a mas de 7 kilometros de la
ciudad, y totalmente aislado, o Casa de Barcena con los parques cerrados mientras que Bonrepos
los tenia abiertos.

Interviene Antonio Subiela para recordar la gravedad de la situación y que 7 kilómetros no
son nada cuando sufre todos los paises la pandemia. Hay que dejar trabajar a los especialistas
(CECOPAL), en un tema muy complejo. Si se quieren atribuir nuevas competencias a los
Alcaldes/sas  , le parece bien , pero este tema ahora es improcedente. 

VOTACIÓ

Se sotmet a votació la moció sent rebutjada per 6 vots en contra de Compromis, Grup
Socialista i Ciutadans, i dos a favor del Grup Popular

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Partit Popular sobre instal·lació de Cartells i Creació de Normativa
que informe i establisca franges d'edat als parcs infantils

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

Don Victor Pons Roger, con DNI 44.861.911 C, en su calidad de vocal portavoz del
Grupo Municipal del Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 120 y
siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN:

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los parques infantiles están concebidos como instalaciones de recreo con el objeto de
facilitar el esparcimiento y diversión de las personas de menor edad de nuestra sociedad.

Este cometido no se puede cumplir si las zonas de los parques infantiles destinadas para ser
usadas por los más pequeños son usadas por adolescentes o adultos.

Por norma general los adolescentes o adultos hacen uso de los parques infantiles porque no
existe, a la entrada de los mismos, un cartel que deje especificada de manera clara e inequívoca
las normas de uso de los citados parques.
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A esta realidad se añade la situación concreta de pandemia y estado de alarma, la cual nos
obliga a todos los ciudadanos a mantener una estricta distancia de seguridad entre personas. Lo
cual genera una dificultad añadida, ya que con que solo haya un par de adolescentes en una zona
de parque infantil, dicho parque ya no puede ser usado por ningún pequeño.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Estudio pormenorizado de los parques infantiles, primero de los pueblos del
norte de Valencia y después de toda la ciudad, para delimitar franjas de edad mínima y máxima
en la utilización de dichas instalaciones.

Segundo.- Instalación de carteles en dichos parques informando, de manera clara, acerca
de las franjas de edad autorizadas.

Tercero.- Creación de normativa municipal, con propuestas de sanción tipificadas, que
regule estas franjas de edad y posibles sanciones a las personas infractoras de la normativa.

DEBAT

Interviene el vocal Victor Pons   para defender la moción relativa a la colocación en los
parque municipales de carteleria informativa estableciendo el uso prioritario de las zonas de
juegos infantiles para niños de 3 a 12 años. En la actualidad y con la situación de emergencia
sanitaria los parques estan ocupados muchas veces con jovenes y adolescentes. Como en la
cartelería existente  no se marca expresamente la utilización prioritaria de esas instalaciones para
niños, y no se recoje en la Ordenanza Municipal de Parques y jardines, posibles sanciones por
este motivo, no hay manera de hacer cumplir  dicha prioridad.

Intervé Fer Lapresta vocal del Grup Compromis per a manifestar   que com l'anterior
intervinent manifesta , ja existeix aqueixa cartelleria, que a més s'està renovant als parcs de jocs
infantils. Com la normativa ja existeix , creu que és innecessària la moció presentada.

VOTACIÓ

Se sotmet a votació la moció  que és rebutjada per 5 vots en contra ( Compromis i Grup
Socialista) i 3 a favor( Grup Popular i Ciutadans).

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre Concessió de Guals per la Junta Municipal.
Expedient O-89POP-2020-000024-0

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En anteriores consejos hemos preguntado sobre este hecho sin que la respuesta haya
llegado a ser satisfactoria, ya que la última vez que preguntamos sobre la aprobación de está
moción, la respuesta de la Regidora Elisa Valia, fue que iban a pedir un informe a la Delegación
de Movilidad. Pero dicho informe no nos consta.

1.- ¿Nos puede facilitar el Ayuntamiento los trámites oficiales que se están realizando para
que la moción que fue aprobada, gracias a la iniciativa del Grupo Popular, el 7 de Mayo de 2019
puede ser cumplida por el propio Ayuntamiento?

RESPUESTA:

ALEJANDRO RAMON ALVAREZ - PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD

Esta pregunta ja va ser contestada en la sessió del  Consell de la Junta de Pobles del Nord,
celebrada el dia 21 d'octubre de 2020.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre Fems en l'Av. Palmaret

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

El contenedor anexo a la Alquería de Santa Ana, ubicada en la Av. Del Palmaret entre
Borboto y Carpesa, se encuentra siempre lleno de basuras, restos de escombros, y restos
vegetales. Algo que sucede también en un pequeño solar enfrente de la parada del autobús de
línea 26 junto al Camino de Moncada, en donde se haya una cantidad desmesurada de restos
vegetales (ramas de árboles, palmeras taladas, etc…)

1.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento recoger esas basuras y restos vegetales, y vigilar para
que este mismo hecho no siga produciéndose? 

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA
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PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM 44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

El contenedor anexo a la Alquería de Santa Ana, ubicada en la Av. Del Palmaret entre
Borboto y Carpesa, se encuentra siempre lleno de basuras, restos de escombros, y restos
vegetales. Algo que sucede también en un pequeño solar enfrente de la parada del autobús de
línea 26 junto al Camino de Moncada, en donde se haya una cantidad desmesurada de restos
vegetales (ramas de árboles, palmeras taladas, etc…)

 

 1.- ¿Tiene pensado el Ayuntamiento recoger esas basuras y restos vegetales, y vigilar
 para que este mismo hecho no siga produciéndose?

Como no podría ser de otra manera, el Ayuntamiento recoge los residuos del contenedor en
cuestión. La frecuencia de recogia es de 6 veces por semana. Dicho contenedor se ha tenido que
reparar en varias ocasiones, debido a una utilización indebida realizada por determinadas
personas usuarias, que depositan escombros de elevado peso, produciendo la rotura del
contenedor. 

Se va a realizar una inspección para tratar de detectar la empresa que deposita residuos
indebidos en el contenedor para proceder a iniciar en su caso un expediente sancionador y se
revisará la frecuencia de recogida. 

En cuanto a los solares, junto a la parada de autobús, se realiza su limpieza programada
cada 6-7 semanas. La última limpieza se efectuó el 3 de noviembre.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre l'estat conservació Parc Juan Bautista Pastor.
Borboto.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

1.- El parque adyacente a la Calle Juan Bautista Pastor de Borboto, ¿Se encuentra
finalizado?

2.- En caso negativo, ¿Existe algún tipo de actuación para hacer en ese enclave?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA
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 1.- El parque adyacente a la Calle Juan Bautista Pastor de Borboto, ¿Se encuentra
finalizado?

El jardín se encuentra completado, conforme a lo previsto en el PGOU.

La ejecución se ha realizado en tres fases a lo largo del tiempo, conforme el Ayuntamiento
ha dispuesto de la titularidad del suelo, quedando pendiente la ejecución de la urbanización
perimetral norte y sur.

 

 2.- En caso negativo, ¿Existe algún tipo de actuación para hacer en ese enclave?

No procede.



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 9 DE DESEMBRE DE 2020 12

##ANEXO-1749667##
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9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre la neteja de fanals

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Nos consta que numerosos vecinos se han quejado porque las farolas se encuentran sucias
y en mal estado, sin haber sido limpiadas en toda esta legislatura ni la anterior.

Este deterioro es múltiple, y sucede tanto en su parte inferior, debido a la micción de
mascotas, como en la parte superior por el deterioro ambiental, la acumulación de restos
vegetales, e incluso la construcción de nidos por distintas especies.

1.- ¿Cuándo ha sido la última vez que el Ayuntamiento limpió las farolas de nuestros
pueblos? Por favor, detallen las intervenciones, en cada uno de nuestros pueblos, con la mayor
claridad posible.

2.- Tras la información que les facilitamos, ¿Tiene pensado el Ayuntamiento realizar el
debido servicio de mantenimiento de las farolas?

3.- Los nidos establecidos en farolas ¿Piensan reubicarlos en otro lugar con el objeto de
que no sufran maltrato alguno y cuidar al máximo la fauna de nuestros pueblos? ¿Cómo
gestionarán estos nidos?

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

 

1.- En l’anterior contracte de manteniment licitat pel govern del PP i vigent encara en
l’actualitat, la neteja dels fanals no estava inclosa, es realitzava com a treballs de conservació
programada, necessitant consignació pressupostària per a la seua realització. Atès que a més en
eixe contracte s’ha produït una important reducció del preu del contracte, es va considerar més
important dirigir les actuacions a realitzar en la instal·lació d'enllumenat públic, cap a la millora
energètica i mediambiental de la instal·lació, i canviar t lluminàries i llums existents per altres



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 9 DE DESEMBRE DE 2020 14

més eficients i de menys consum. En estos canvis estava inclosa la neteja de les lluminàries, per
aquest motiu no es va considerar necessari traure una partida pressupostària per a la neteja de
lluminàries, ja que aquesta està inclosa en totes les actuacions que realitzem de canvi de llums i
lluminàries. 

2.- En el nou contracte de manteniment està inclosa la neteja de tots els fanals de la ciutat. 

3.- Quan ens trobem amb nius en els fanals, consultem amb la Secció de Benestar animal el
procediment a seguir.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre la freqüència de pas de la Policia Local i Guàrdia
Civil

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

1.- ¿Nos pueden indiciar con que frecuencia pasa la Policía Local y la Guardia Civil por
cada uno de nuestros pueblos?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO DE
DNI NÚM 44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO
DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden indicar con que frecuencia pasa la Policía Local y la Guardia Civil por
cada uno de nuestros pueblos?

En lo que hace referencia a la Policía Local, la adecuada, en función de las
circunstancias y las necesidades.
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11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre el Molí de Poble Nou

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

Tras las pasadas lluvias la fachada de este edificio tan singular, ubicado en el 189 del
Camino de Moncada, ha sufrido un grave deterioro en su fachada.

1.- ¿Ha intervenido de oficio el Ayuntamiento para, por un lado informar al propietario de
este suceso, y por otro, para salvaguardar la seguridad de nuestros vecinos?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA
- ALCALDIA

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

Se ha abierto procedemiento de oficio sobre el emplazamiento señalado para recodar a la
propiedad sus obligaciones urbanísticas, y entre ellas la redacción y presentación ante el Registro
Autonómico del Informe de Evaluación del edificio.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre el pressupost Cultura als Pobles i resta
d'esdeveniments culturals.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En nuestros pueblos se han realizado distintos conciertos y actividades culturales.

1.- ¿Nos pueden detallar con exactitud, el calendario, el lugar y el importe de todos y cada
uno de los eventos culturales realizados hasta la fecha?
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2.-¿Nos pueden especificar bajo qué criterios se selecciona a una u otra empresa cultural
para realizar dichos eventos culturales?

3.- ¿Nos pueden detallar con la mayor exactitud posible, la cifra de asistentes a cada uno de
estos eventos?

RESPUESTA:

GLORIA AMPARO TELLO COMPANY - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
DE PATRIMONI I RECURSOS CULTURALS

En nuestros pueblos se han realizado distintos conciertos y actividades culturales.

 

1.- ¿Nos pueden detallar con exactitud, el calendario, el lugar y el importe de todos y cada
uno de los eventos culturales realizados hasta la fecha? 

En el que respecta a la Delegació de Patrimoni i Recursos Culturals, s'ha dut a terme
la campanya Cultura als Pobles de València, una iniciativa d'aquesta delegació,  iniciada a
l’any 2017; la seua organització i coordinació correspon al Servici de Recursos Culturals.
La seua programació engloba al voltant de 62 activitats culturals.

S’adjunta programa d’activitats sencer per a la seua consulta.

 

Respecte al pressupost, es desglossa detallat a continuació: 
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2.-¿Nos pueden especificar bajo qué criterios se selecciona a una u otra empresa cultural

para realizar dichos eventos culturales?

 

En relació a la campanya Cultura als Pobles de València, la coordinació de la
producció tècnica es realitza per l’empresa adjudicatària d’una licitació resolta pel Servici
de Contractació, que enguany va recaure en l’empresa Alvir Producciones S.L.

 

La programació cultural es realitza de forma consensuada entre els tècnics de gestió
cultural del Servici de Recursos Culturals i les alcaldies dels Pobles de València, atenent
criteris de d’idoneïtat i oportunitat, basats en distintes variables tals com: les demandes de
la població, els grups d’edat del veïnat, l’experiència aportada del Servici de Recursos
Culturals respecte a propostes culturals ja avaluades en altres campanyes, disponibilitat
dels artistes i companyies i pressupostos de les actuacions, així com la seua adaptabilitat al
format de carrer.

 

La premissa en tots els casos és la qualitat de la programació i la diversitat, evitant
repetir activitats ja realitzades en anteriors campanyes al poble però respectant
l’acceptació majoritària del públic en relació a una o altra modalitat artística i/o cultural
concreta.

 

3.- ¿Nos pueden detallar con la mayor exactitud posible, la cifra de asistentes a cada uno de
estos eventos?

 

La producció tècnica i la coordinació del servici de Recursos Culturals estableix una
aforament acotat i d’accés controlat de 100 persones per activitat, la qual cosa no lleva que
en alguns casos, degut a l’interès generat per alguna actuació concreta s’haja ampliat a 150.

 

La mitjana d’assistents ha estat aproximadament un 85% de l’aforament.
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13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre la situació plantejament nou Carril Bici

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 Recientemente se han estado publicando noticias sobre un nuevo carril bici que pasaría
por Poble Nou para enlazar los pueblos con Valencia.

Aunque está pregunta ya la hicimos en el pasado consejo de distrito de octubre, como
parece que han salido noticias distintas a las primeras, volvemos a preguntar:

1.- ¿En qué estado se encuentra este proyecto?

2.- ¿Nos pueden facilitar toda la documentación al respecto, planos, presupuesto, etc…?

3.- Nos consta que la asociación de vecinos y otras entidades están completamente en
contra del actual trazado de este carril ¿Se ha recibido alguna otra queja oponiéndose al actual
trazado de este carril bici?

RESPUESTA:

ALEJANDRO RAMON ALVAREZ - PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD

Esta pregunta ja va ser contestada en la sessió del  Consell de la Junta de Pobles del Nord,
celebrada el dia 21 d'octubre de 2020.

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000121-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Partit Popular sobre Pantalla de Benifaraig

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO
DE DNI NÚM            44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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En el pasado consejo de distrito celebrado en julio, se aprobó comenzar los trámites para
que la pantalla de Benifaraig, que separa el Camino de Moncada del Pueblo sea retirada.
O-89POP-2020-000067-00

Aunque está pregunta ya la hicimos en el pasado consejo de distrito, como la situación y
las noticas que se van generando con el paso del tiempo son distintas, y lo único que podemos
sacar en claro es que parece que no existe entendimiento entre al Ayuntamiento de Benifariag, el
de Valencia, y la Diputación, volvemos a preguntar:

1.- ¿Nos pueden detallar en qué estado se encuentran estos trámites?

2.- ¿Se va a retirar dicha la pantalla, tal y cómo quedó aprobado gracias a la moción
presentada por el Grupo Popular, y tal y cómo están demandando los vecinos?

RESPUESTA:

ALEJANDRO RAMON ALVAREZ - PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD

Esta pregunta ja va ser contestada en la sessió del  Consell de la Junta de Pobles del Nord,
celebrada el dia 21 d'octubre de 2020.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta grup Partit Popular respecte a la desinfecció de carrers.

 

PREGUNTAS:

1.- ¿Qué actuaciones se han realizado para la desinfección de nuestras calles? Por favor,
detallen las intervenciones con la mayor claridad posible.

2.- ¿Qué planificación hay para seguir con la desinfección de las calles?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

Esta pregunta se contestará en la próxima sesión.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA
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PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO DE
DNI NÚMERO 44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD. 

 

1.- ¿Qué actuaciones se han realizado para la desinfección de nuestras calles? Por
favor, detallen las intervenciones con la mayor claridad posible.  

La desinfección de calles se realiza mediante una mezcla de agua con lejía y se efectúa con
los siguientes servicios: 

-                   Operarios/as con mochilas atomizadoras: actúan sobre contenedores, papeleras,
bancos, barandillas y aparatos de ejercicio de los jardines. La mezcla es del 2% de lejía en agua.
Dicho servicio se presta desde el inicio de la pandemia y actualmente se está realizando
aproximadamente cada 3 días.

-          Equipos de agua a presión: actúan sobre contenedores y alrededores de éstos, con
una frecuencia aproximada mensual y con una mezcla al 0,1% de lejía en agua.

-          Baldeo mixto: en todas las calles con una frecuencia quincenal y una mezcla de lejía
a 0,1% en agua.

-          Lava contenedores (vehículos de lavado interior de los contenedores). En 2020 se
ha duplicado la frecuencia inicialmente programada aumentando de 2 a 4 lavados.

 

 

2.- ¿Qué planificación hay para seguir con la desinfección de las calles?

La planificación para 2020 es la siguiente:

-          Los equipos con mochilas de desinfección continuarán hasta el 31 de diciembre de
2020.

-          El baldeo mixto continuará con la misma frecuencia quincenal hasta el final de año.

-          La desinfección con agua a presión de contenedores y alrededores continuará con la
misma frecuencia hasta el 31 de diciembre.

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2020-000088-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta pel grup Partit Popular respecte al parc Reverend José Valero, Carpesa.
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PREGUNTAS:

El Parque de la Calle Reverendo José Valero está vallado y con unas placas que de manera
clara indican que es un parque donde no pueden entrar perros.

No obstante, los perros entran y de manera sistemática no son eliminadas sus heces, lo cual
constituye un claro problema a la hora de jugar niños pequeños allí.

1.- ¿Qué soluciones piensa tomar el Ayuntamiento ante este problema?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

Esta pregunta se contestará en la próxima sesión.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, PROVISTO DE DNI
NÚMERO 44.861.911 C EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO
DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD. 

El Parque de la Calle Reverendo José Valero está vallado y con unas placas que de manera
clara indican que es un parque donde no pueden entrar perros. 

No obstante, los perros entran y de manera sistemática no son eliminadas sus heces, lo cual
constituye un claro problema a la hora de jugar niños pequeños allí. 

 

1.- ¿Qué soluciones piensa tomar el Ayuntamiento ante este problema? 

En esta ciudad existe un problema de falta de civismo de una parte de la ciudadanía,
afortunadamente cada vez menor. Se trata de una cuestión de responsabilidad y conciencia
individual que se puede y debe aumentar mediante campañas de concienciación y civismo
dirigidas a la ciudadanía. 

En este sentido, la concejalía de Gestión Sostenible de Residuos y Limpieza del Espacio
Público, ha realizado diversas campañas de concienciación de limpieza, entre ellas una muy
novedosa que consiste en colocar estacas con la silueta de un perro en jardines y alcorques, que
anuncia el importe de la sanción por la no recogida de excrementos. La campaña incluye la
distribución de adhesivos con esa misma imagen para ser colocadasen establecimientos
comerciales, bares, etc., además de cartelería impresa y digital. Si lo desean, podemos facilitar
material de la mencionada campaña.
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##ANEXO-1749659##

 

2-12-202 REVERENDO JOSÉ VALERO (CARPESA) 

 

Fotos antes de la limpieza: 
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Fotos después de la limpieza: 
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Interviene el Vocal Victor Pons solicitando se busque otro emplazamiento para el cartel
instalado por el Ayuntamiento en la carretera que une Carpesa con el municipio de Bonrepos,
pues su emplazamiento en una curva no es el mejor.

Contesta el President que aqueixos cartells informatius es van instal·lar per a recordar als
veïns el fer un bon ús de l'Horta, que s'han instal·lat en tots els pobles de València i en altres
zones. Si la ubicació  d'un d'ells no és la mes correcta , prega li faça arribar per la Secretària del
consell, reportatge fotogràfic, per a valorar el seu trasllat.

Interviene el vocal Victor pons para solicitar aclaraciones sobre la moción aprobada en el
Consejo de Distrito sobre la tramitación de los permisos de vados, ya que parece que hay
discrepancias  entre las concejalias de Decentralización y Mobilidad. Contesta el President que
recabará informació al respecte.

Interviene la Regidora Maria José San Segundo para rogar que en los proximos datos
relativos a la incidencia del COVID 19 aparezcan los datos dels Pobles del Nord. la contetación
que recibió es que conforme criterios técnicos no era posible atendiendo a su caracter no
significativo y falta de muestreo. Solicita hacer un esfuerzo para que todos los vecinos de
Valencia tengan la misma información.

 

 

 I no havent mes assumptes a tratar s´alça la sessió sent les 20:10  hores ,  extenent-se la
present Acta, que firma amb mi la Presidencia, de tot axió com a Secretari done fe.


